



Laboratoire de droit d et nouvelles tec

ARBITRAGE ET PARTIE FAIBLE

Etats, grandes entreprises, PME... comment l'arbitrage prend-il en compte les déséquilibres entre les parties ?

Réunissant universitaires et praticiens, le colloque du 9 mai 2016 se propose de réfléchir sous forme d'ateliers tant sur les difficultés (1ère partie: la partie faible révélée par l'arbitrage) que sur les solutions à envisager (2ème partie : L'arbitrage au soutien de la partie faible) face à un tel défi.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

» [Télécharger le programme](#)